

WARTA

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Giat Anjangsana, Sampaikan Himbauan Kewaspadaan kepada Warga

Sukabumi - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Jan 12, 2024 - 07:08



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG, POLSEK NYALINDUNG

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Giat Anjangsana, Sampaikan Himbauan Kewaspadaan kepada Warga

Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan Giat Anjangsana/Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat Kampung Citalahab, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi pada Jumat (12/1).

Dalam anjangsana tersebut, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan sejumlah himbauan kepada warga sebagai bentuk upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Dalam suasana yang penuh keakraban, berikut

adalah rangkumannya:

1. **Kewaspadaan Musim Penghujan:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi bencana alam di musim penghujan. Ia menekankan pentingnya melaporkan segera kepada aparat keamanan apabila terjadi bencana, sehingga tindakan tanggap darurat dapat dilakukan dengan cepat.
2. **Anti Human Trafficking dan TPPO:** Himbauan juga diberikan terkait bahaya Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Nyalindung. Bhabinkamtibmas menegaskan pentingnya kewaspadaan warga terhadap potensi kejahatan ini dan mengajak mereka untuk bekerja sama dalam mencegahnya.
3. **Penguatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling):** Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk meningkatkan kembali kewaspadaan melalui kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling). Upaya ini dimaksudkan untuk mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor di lingkungan sekitar.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menyampaikan apresiasi atas kerjasama dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat semakin kuat, menjadikan Desa Nyalindung sebagai lingkungan yang aman dan nyaman.